令和元年度、「第37回子どもの主張意見文コンクール」において、地域内、中神小学校2名・玉川小学校1名の3作が入選されました。お祝いの記念としての意見文を掲載させて頂きます。

地域の皆さん、この子どもの主張意見文をご覧になって下さい。

入選 「あいさつの大切さ」 中神小学校 六年 山本 菜花

あいさつ。それは、笑顔という花を咲かせるために、とても大切な水のようなものだと考えています。あいさつを自分からすると、相手が「おはよう!」「いってらっしゃい。」と言ってくれるのでとてもうれしい気持ちになります。あいさつはとても気持ちのいいものなのです。

ところで、みなさんは、あまり仲の良くない人や、 しゃべったことのない人とあいさつをするとき、お 互いに勇気を出せず、気まずい空気になってしまっ たことはありませんか?わたしには、何度もこのよ うな経験があります。明日こそ、明日こそ、と思っ ていても、なかなか勇気を出せません。私は、いつ もいやな気持ちでした。だから、今はもう二度とこ のような思いをしたくない、その子と仲良くなりた いという思いを強く持つことで自分からあいさつ をしています。たとえば、私の家の近くに住んでい る子と、今までは会ってもあいさつをしていなかっ たのですが、今は自然とあいさつをして、学校でも 手をふることが多くなりました。それは、私がその 子と仲良くなりたいという強い気持ちにより、自分 からあいさつをしたからだと思います。ここから、 仲良くなくても、しゃべったことがない人でも、自 分からあいさつをすることで仲良くなれることが

わかりました。

今では、スクールソーン車両通行じしゅく呼びかけ運動やあいさつ運動で立ってくださっている方や、先生、近所の大人の方にも自然にあいさつをしています。

また、来年は東京オリンピックをひかえているので、多くの外国人が日本を訪れ、会う機会が増えると思います。そのとき、どう話しかけるかといえば、あいさつです。

「ハロー」と一言でも話しかけるだけで、外国人 とふれ合えた気分になれるかもしれません。このフ レーズは学校でも習うので、誰でも話しかけられる と思います。

もちろん、どのあいさつも笑顔で言わなければ意味がありません。暗い顔で言えば暗い気持ちになり、明るい顔で言えば明るい気持ちになるからです。

このように、あいさつは花を咲かせるためにいち ばん大切な水のような役割をしています。あいさつ

をすることで笑顔が生まれ、明るく 気持ちのよい空気が流れるのです。

私は、これからも自分からの あいさつを続けてもっといろい ろな人と話せるようになりたい です。



交通(自転車)安全講習会中止のお知らせ

令和2年3月22日に開催予定の交通(自転車)安全講習会は

新型コロナウイルス感染防止のために中止します。

防犯防災部会



3月・4月活動予定 (会場の都合で変更する場合もあります)

催事案内		日 程			開始時間	場所	
市民会議	サロン あさひ楽笑	4 月	17	日 (金)	午前9時30分 ~	朝日会館第2集会室	
部会名			日程		開始時間	場所	部員数
運営委員会		4 月	9	日 (木)	午後 7時 ~	朝日会館第2集会室	
地域活動部会	定例会	4 月	21	日 (火)	午後 7時 ~	朝日会館コミュニティルーム	49
防犯防災部会	定例会	3 月	24	日 (火)	午後 7時 ~	市民交流センター活動室	24
街並み部会	定例会	4 月	15	日 (水)	午前 10時 ~	玉川児童遊園	17
国際交流部会	定例会	4 月	10	日 (金)	午後 3時 ~	市民交流センター活動室	24
芸能部会	定例会	4 月	19	日 (日)	午後 3時 ~	朝日会館コミュニティルーム	11
広報部会	定例会	3 月	29	日 (日)	午後7時30分 ~	市民交流センター活動室	9
自然と親しむ部会+	定例会	3 月	25	日 (水)	午後 7時 ~	市民交流センター活動室	29